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vielen Dank für Ihre Anfrage, die ich nachfolgend gern beantworte. 

 

1. Wie viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind derzeit beim Jugendamt 

mit der Bearbeitung der Anträge nach dem Unterhaltsvorschussgesetz 

beschäftigt. 

 

Mit Beschluss zum Stellenplan 2017 wurden 10 neue Planstellen eingerichtet. 

Davon waren im Sommer 2017 drei Planstellen gesperrt. 

Besetzt wurden im Rahmen der ersten Stellenausschreibung nur fünf 

Planstellen, da die Fallzahlensteigerung noch nicht absehbar war. 

Die Stelle der Sachgebietsleitung ist seit 06/2017 nicht besetzt. 

Von den vorgesehenen 20 Sachbearbeiter-Planstellen ist bis heute 

nachfolgende Stellenbesetzung zu verzeichnen: 

 

ab 07/2017 : 10 Sachbearbeiter 

ab 08/2017 : 13 Sachbearbeiter (davon 1 langzeiterkrankt) 

ab 09/2017 : 14 Sachbearbeiter (davon 1 langzeiterkrankt) 

ab 10/2017 : 15 Sachbearbeiter (davon 2 langzeiterkrankt) 

ab 11/2017 : 15 Sachbearbeiter (davon 2 langzeiterkrankt, 1 Elternzeit, 

1 Beschäftigungsverbot) 

ab 01/2018: 16 Sachbearbeiter (davon 2 langzeiterkrankt, 1 Elternzeit, 

1 Beschäftigungsverbot) 

ab 03/2018 18 Sachbearbeiter (davon 2 langzeiterkrankt, 1 Elternzeit, 

1 Beschäftigungsverbot) 

 

 

2. Wie viele Anträge sind seit der Neureglung des Unterhaltsvorschuss-

gesetzes beim Jugendamt eingegangen und mittlerweile bearbeitet worden? 

 

Aufgrund der Gesetzesnovellierung des UVG zum 01.07.2017 gingen im 

Jugendamt Erfurt ca. 2.400 Neuanträge ein. Hiervon waren am 31.12.2017 

noch 885 Fälle ohne abschließende Entscheidung. 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion DIE LINKE 

Frau Karola Stange 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO – DS 0113/18; öffentlich 

Antragsbearbeitung für Leistungen nach dem Unterhaltsvorschussgesetz 

 

Journal-Nr.:  

 

 

 

Sehr geehrte Frau Stange, 

 

Erfurt,  
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Insgesamt wurden am 31.12.2017 für 2.583 Kinder laufende Zahlungen geleistet (zum Vergleich: 

am 30.06.2017 waren es 1.470 Kinder) 

 

3. Welche Bemühungen unternimmt die Stadtverwaltung Erfurt, abgesehen von den 

Neueinstellungen, um die Anträge zügiger als bisher zu bearbeiten? 

 

Den Schwerpunkt bei der Bearbeitung der Fallakten bilden aktuell die Prüfung der Anspruchs-

voraussetzungen und die Gewährung der Leistung Unterhaltsvorschuss. Die Arbeit am Rückgriff 

gegenüber den Unterhaltspflichtigen wurde fast vollständig eingestellt. Alle dafür zur 

Verfügung stehenden Ressourcen werden für die Leistungsgewährung eingesetzt. 

Die offenen Planstellen, einschließlich der Vertretungen für Elternzeit und Beschäftigungs-

verbot, wurden öffentlich ausgeschrieben. Die ausgewählten Bewerber haben ein Einstellungs-

angebot erhalten. Darüber hinaus werden im Zuge dieses Stellenbesetzungsverfahrens vier 

weitere Bewerber befristet für zwei Jahre eingestellt, um den Arbeitsrückstand aufzuarbeiten. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Andreas Bausewein 
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